

LIONEL VARELA Á. Región de Coquimbo

Una inminente crisis se esperaba para los hospitales de la Región de Coquimbo por la falta de presupuesto. De hecho, en varios de los recintos hospitalarios se había solicitado administrar los escasos recursos y priorizar urgencias hasta fin de año, tal como lo habían anticipado a El Día los distintos gremios de la salud.

Ante este grave escenario, desde la dirección del Servicio de Salud Coquimbo, en conjunto con el gobierno central – a través del Ministerio de Salud, la subsecretaría de Redes Asistenciales y el Ministerio de Hacienda – se determinó ampliar el marco presupuestario para la compra de insumos y de otros elementos que requieren los recintos de salud para mantener sus actividades durante lo que queda del mes de noviembre.

“Ampliamos en 2.249 millones de pesos el marco presupuestario, que a su vez se distribuye de acuerdo a las distintas necesidades que tienen los hospitales. Evidentemente, dado el tipo de actividad que tiene el Hospital de Coquimbo, es donde más fuertemente se va a notar el aumento de este marco presupuestario. Después, viene todo el ejercicio de programar también y ajustar los procesos de compra asociados al marco presupuestario que viene para el año 2025”, sostuvo

SERVICIO DE SALUD COQUIMBO AUMENTÓ RECURSOS EN \$2.249 MILLONES

# Refuerzo presupuestario para hospitales regionales busca garantizar prestaciones

**El incremento de fondos para los recintos de salud permitirá evitar la suspensión de cirugías, procedimientos o intervenciones de distinta naturaleza, cuya continuidad estaba en riesgo por problemas de financiamiento.**

Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo.

La autoridad de salud explicó que se sostuvo una reunión para poder analizar la situación en conjunto con todos los directores de los hospitales de mayor complejidad de la región – La Serena, Coquimbo y Ovalle – que son a su vez, los que más intervenciones o procedimientos desarrollan y donde también más se nota el volumen de recursos que se necesitan.

De esta forma, el aumento del marco presupuestario lo que busca es evitar la suspensión de cirugías, procedi-



EL DÍA

Desde el Servicio de Salud Coquimbo sostienen que dado el tipo de actividad que tiene el Hospital de Coquimbo, es donde más fuertemente se va a notar el aumento de recursos.

mientos o intervenciones de distinta naturaleza, asociados a problemas de presupuesto o financiamiento.

Jorquera explica que el periodo más crítico es precisamente este, de cara al 30 de noviembre, porque también coincide con el cierre del año y también empieza la apertura del presupuesto 2025. “Entonces, nosotros ya después

empezamos a poder comprometer compras o distintos tipos de gastos asociados a lo que viene de marco presupuestario del año que sigue. Por tanto, siempre la ruta compleja es llegar a noviembre y por eso estamos tomando la medida de aumentar el presupuesto”, explicó el director del servicio.